



●環境月間特別企画「包丁研ぎ」・「マイエコバッグ作り教室」

6月27日リサイクルプラザで行われました。包丁研ぎでは、ボランティアスタッフの手で研がれた包丁が本来の切れ味をとり戻しました。また、マイエコバッグ作り教室では描いた絵をプリントしたマイエコバッグが出来あがりました。



●川口オートへ行こう!!N東京ドーム

7月7日東京ドームのプロ野球公式戦で川口オートと川口市のPRが行われました。市内小中学生は守備練習で目を輝かせ、オートレーサーの試走、岡村市長の始球式でドーム全体が沸きました。



●鳩ヶ谷市との合併問題に関する市民説明会

6月29日～7月27日までの9回にわたり市内9地区で開催。参加した市民は合併協議の経過と内容の報告や質疑を通じ、川口市と鳩ヶ谷市との合併についての理解を深め、アンケートにも答えていました。



●荒川の自然にふれあう会

7月19日浮間ゴルフ場を開放して行われ、晴れ渡った空のもとで多くの親子連れがザリガニや小魚などを捕り、自然の生き物とふれあいました。



●リリア・川口総合文化センター開館20周年記念式典

7月4日リリアメインホールで行われ、感謝状の贈呈、市内在住の演奏家による演奏や川口少年少女ミュージカル団の合唱、川口高校書道部のパフォーマンスで祝いました。



●キャンドルナイト2010

地球環境問題を再認識し、施設や家庭などで一斉にライトダウンをしようと制定された「クールアースデー」の7月7日川口西公園で行われ、会場に集まった市民は2,000本のキャンドルに火をともしました。

ACTIVITY



●劇団四季「こころの劇場—エルコスへの祈り—」川口公演

7月8日・9日、リリアメインホールで開催され、招待された市内全ての小学5年生は、目の前で演じられる感動と興奮のミュージカルを体感しました。



●第14回朝顔・ほおずき市

7月10日・11日、緑化センターとキュポ・ラ広場(10日)で開催。夏の風物詩として、古くから広く親しまれている朝顔・ほおずきなどが展示・販売され、涼を求める多くの人でにぎわいました。